

少年団活動 積極的です！

日ごろより、少年団活動に対してご支援を賜り、ありがとうございます。子どもたちは、限られた時間を有効に使って練習に励み、各種大会で好成績を残しています。今後とも、少年団活動の運営にご支援を賜りますようお願いします。また、力強い声援を送っていただきたいです。

【ミニバスケットボールクラブ】

ミニバスケットボールクラブは、昨年度から3年生も入部できることになり、現在3年生4名、4年生5名、5年生7名、6年生10名の計26名で活動しています。



県内唯一小学校が直接関わっているチームということで、昨年度は卒業記念として、保護者会から校章の入った応援団旗をいただきました。そこに書かれた言葉は、「三位一体」。選手と保護者、指導者（コーチ+学校）が協力して、まとまりのあるチームを目指してほしいという願いが込められています。

外部コーチの原田さんも、今年で3年目ということで、毎年コーチが変わっていた頃のチームにはなかった「チームカラー」が根付き始めています。今年は5年生を中心となって新しい応援歌もできました。今のところ、公式戦は富山市新人戦が2位、富山市民体育大会が3位と、まずまずのスタートを切りました。

これからもチーム一丸となって、勝利を目指して頑張ります。

【サッカースポーツ少年団】

サッカースポーツ少年団は、3年生10名、4年生3名、5年生6名、6年生6名の計25名で活動しています。



現在、4年生以上は、中村監督のもと、実践形式で練習を重ね多くの大会に出場し「考えるサッカー」「強い気持ち」を体現しています。3年生は大学生コーチとともに、基本技術の習得に励んでいます。

5・6月に行われた全日本少年サッカー大会では、残念ながら予選リーグで敗退てしまいました。7月には、本少年団が主催する「第23回わんぱくサッカーフェスティバル」を開催します。愛知県豊田市からトヨタ少年サッカースクールの子どもたちも招待して、県内外11チームが集まり、熱戦を繰り広げます。

これからも、練習や試合を通して課題を明確にもち、解決に向けて切磋琢磨し、チーム力を高めていきたいと思います。

【吹奏楽部】

吹奏楽部は、3年生3名、4年生12名、5年生5名、6年生7名の計27名で活動しています。



日々、「継続は力なり」をモットーに、基礎・基本を大切にし、聴いてくださる方々に感動していただける演奏を目指しています。また、異学年が仲間として絆を深める毎日です。

練習は、定期的に来ていただき、根気強く、丁寧に指導してくださる齊藤先生をはじめ、外部講師による充実した合奏指導やパートレッスン、保護者のサポートもあり、短時間であっても密度の濃いものになっています。

昨年度は、大阪城ホールで行われた全日本小学校バンドフェスティバルにおいて、見事金賞を獲得するなど、高い評価もいただいています。今年度は、序曲「天国と地獄」（オッフェンバック作曲）を取り組んでいます。今年度も、北陸小学校バンドフェスティバルにおいて北陸代表になり、全国大会を目指したいと思います。